

Curriculum Vitae

Personal Data :

- **Name :** Prof.Dr. Farhan Ibrahim Yassin
- **Nationality :** Syrian
- **Date of birth :** 19-12-1955
- **Place of birth :** Latakia
- **Marital status :** Married- two children
- **Gender :** Male
- **Military service :** I have do it
- **Permanent address :** Latakia – In front of AL- fonduki institute–Forth Floor Alslybeh
- **Telephone no :** 277 1 699 - 277 2 699 **Mobile** 0954 825 825
- **E – mail :** Dr.F. yassin@hotmail.com



Education and qualifications:

Education :

- Bachelor's Degree in Physics Latakia University, Latakia, Syria, 1980
- Dr.rer.nat. in Physics, TU dresden University, Germany 12-2-1990
- Professor Dr. in University of Latakia 25-03-2019

- **Employment history :**

- Mathematic Teacher -Administration of Educatin in Latakia, Syria,1981
- Assistant in Homs University in Homs, Syria,1982
- Structor in Homs University in Homs, Syria,1990
- Assistant Professor Dr. in University of Latakia 28-10-1996
- Assistant Professor Dr. in ِAL-Kkaraj University(girls),Kingdom of Saudi Arabia2004-2010
- Assistant Professor Dr. in University of Latakia from 04-09-2010 to 25-03-2019
- Professor Dr. in University of Latakia 25-03-2019
- Professor Dr. in ARAB ACADEMY FOR SCIENCE , TECHNOLOGY & MARITIME TRANSPORT from 2019

- Other activities :

Publications:

- I have Published a book : The Electricity and Magnetism Publishment of Homs University 1994-1995

- I have Published a book : The Experiences of Electronics / 1 / Publishment of Homs University 1994-1995

-The ground -State properties of Antiferromagnet with many axis

Scientific Research Published in Latakia University Journal for Research and Scientific Studies -Basic Sciences Series 2003

-Electrical and magnetic Properties of Chromium and aluminum substituted Ni Ferrite

Latakia University Journal for Research and Scientific Studies -Basic Sciences Series Vol. (34) No. (3) 2012

-Theoretical study for determination the stiffness factors in ferromagnetic crystal

Latakia University Journal for Research and Scientific Studies -Basic Sciences Series Vol. (36) No. (5) 2014

-Finite element and boundary element approaches in magnetostatic problems

Homs University Journal of Homs University Series Vol.(37) No. (7) 2015

-Theoretical Study of the Electric Power Transmission Lines Producing Electromagnetic Field and its Effect on Human Body. University of Aleppo R.J.A.U: No.(103) 2015

- Superenergetic Cosmic Particles and Electromagnetic Waves

Homs University Journal of Homs University Series Vol. (39) No.(3) 2017

- Analytical Study of Reflectance and Transmittance Behavior from SnO₂ Thin Film Deposited on Substrate of Glass/Silicon

University of Aleppo R.J.A.U No.(117) 2017 - in cooperation with Dr. Badr al-aaraj

- Conferences and workshops:

Participation in the Workshops of the Physical Department in Latakia University

- Training courses:

- Additional expertise : Experience of training and research over 40 years old

- Committees memberships:

Participated in the committees defense students (Masters and Doctora) degree in physics at the Latakia University -manytimes

- Computer Skills : Excellent ICDL

- Languages : Arabic - English - Deutsch

- Activities : Reading and Tourism

Prof.Dr.Farhan Ibrahim Yassin

السيرة الذاتية

- بيانات شخصية :



- الأسم : الأستاذ الدكتور فرحان ابراهيم ياسين
- الجنسية : سوري
- تاريخ الولادة : 19-12-1955م
- مكان الولادة : اللاذقية
- الحالة الإجتماعية : متزوج - لدي ولدان
- الجنس : ذكر
- الخدمة العسكرية : تم تأديتها
- العنوان الثابت : اللاذقية- الصليبية- مقابل المعهد الفندقي الطابق الرابع
- رقم الهاتف : 277 1 699 - 277 2 699 - خليوي 0954 825 825
- البريد الإلكتروني : Dr.F.yassin@hotmail.com

- المؤهلات :

- التعليم : إجازة في العلوم الرياضية والفيزيائية الألكترونية - جامعة اللاذقية-1980 م
- تاريخ التوظيف : دكتوراه باختصاص فيزياء مغناطيسية- من الجامعة التقنية في دريسدن بألمانيا12-2-1990 م
- تاريخ التوظيف : مدرس رياضيات- مديرية التربية باللاذقية - سوريا -1981م
- معيد في جامعة حمص بحمص- سوريا -1982 م
- مدرس في جامعة حمص بحمص- سوريا -1990م
- أستاذ مساعد في جامعة اللاذقية باللاذقية-1996م
- أستاذ مساعد في جامعة الخرج(بنات) بالمملكة العربية السعودية- إعاره- 2004 إلى2010م
- أستاذ مساعد في جامعة اللاذقية باللاذقية من 4 - 9 - 2010م وحتى 24-3-2019م
- أستاذ في جامعة اللاذقية باللاذقية من 25 - 3 - 2019م وحتى هذا التاريخ .
- أستاذ في الأكاديمية العربية للعلوم والتكنولوجيا والنقل البحري من 2019 وحتى هذا التاريخ .
- نشاطات أخرى :
- المنشورات :

- قمت بتأليف كتاب الكهرباء والمغناطيسية- منشورات جامعة حمص1994-1995م
- قمت بتأليف كتاب تجارب في الاكترونيات /1/ منشورات جامعة حمص ا 1994-1995م
- بحث علمي نشر في مجلة جامعة اللاذقية عام 2003م بعنوان : (المغناطيسية الحديدية المضادة وتباين الخواص باختلاف المحور)
- بحث علمي نشر في مجلة جامعة اللاذقية للبحوث والدراسات العلمية- سلسلة العلوم الأساسية، المجلد (34) العدد (3)2012م بعنوان :
- (الخصائص الكهربائية والمغناطيسية لفرايت النيكل المطعم بالكروم والالمنيوم)

- بحث علمي نشر في مجلة جامعة اللاذقية للبحوث والدراسات العلمية- سلسلة العلوم الأساسية، المجلد (36) العدد (5) 2014م بعنوان :
(دراسة نظرية لتحديد عوامل الجسوءة في بلورة المادة الفيرومغناطيسية (الحديدية المغنطة)).

- بحث علمي نشر في مجلة بحوث جامعة حلب - سلسلة العلوم الأساسية، العدد (103) 2015م بعنوان :
(دراسة نظرية للحقل الكهربيسي الناتج عن خط نقل التيار الكهربائي وتفاعله مع جسم الإنسان).
- بحث علمي نشر في مجلة جامعة حمص ، المجلد (37) العدد (7) 2015م بعنوان :
(دراسة مسائل المغناطيسية الساكنة باستخدام طرائق تقريبية) (العنصر المحدود و عنصر الحدود) .
- بحث علمي نشر في مجلة جامعة حمص، المجلد (39) العدد (3) 2017م بعنوان :
(الجسيمات الكونية فائقة الطاقة والأمواج الكهرومغناطيسية) .
- بحث علمي نشر في مجلة بحوث جامعة حلب - سلسلة العلوم الأساسية، العدد (117) 2017م بعنوان :
(دراسة تحليلية لسلوك الانعكاسية والنفوذية عن فلم رقيق SnO_2 مرسب على قاعدة من الزجاج / السيليكون). بالمشاركة مع د. بدر الأعرج

- المؤتمرات وورش العمل : شاركت بورش العمل الذي يقوم بها قسم الفيزياء بكلية العلوم في جامعة اللاذقية
- الدورات التدريبية :

- خبرات إضافية : خبرة تدريسية وبحثية أكثر من 40 عاماً

-عضوية اللجان : شاركت في لجان تحكيم (رسالة ماجستير - أطروحة دكتوراه) عدة مرات
- مهارات الحاسوب : ممتاز - لدي شهادة ICDL
- اللغات : اللغة العربية- اللغة الإنكليزية- اللغة الألمانية
- النشاطات : مطالعة- سياحة

أ- التدريس:				
العام الدراسي	اسم المقرر	السنة	الفرع	الفصل
1996-2004	كهرباء و مغناطيسية (ن)	الثانية	فيزياء	الأول
1996-2004	فيزياء عامة (ع)	الأولى	جيولوجيا	الأول
1997-2003	فيزياء حيوية (ع)	الأولى	طب أسنان	الأول
1997-2004	فيزياء عامة (ع)	الأولى	صيدلة	الأول + الثاني
1999-2004	فيزياء طبية 2 (ن)	الأولى	طب بشري	الثاني
2000-2004	فيزياء عامة 2 (ع)	الأولى	هندسة بحرية	الثاني
2004-2009	إعارة			
2009-2010	إجازة خاصة بلا راتب لانتهاج الإعارة			
2010-2011	ضوء هندسي (ع)	الأولى	فيزياء	الأول
2010-2011	فيزياء عامة (ع)	الأولى	صيدلة	الثاني

2014-2011	فيزياء طبية (ن+ع)	الأولى	طب أسنان	الأول
2014-2011	فيزياء عامة (ع)	الأولى	صيدلة	الثاني
2015-2014	فيزياء 2 (ع)	الأولى	كيمياء	الأول
2015-2014	فيزياء 2 (ع)	الأولى	طب بشري	الثاني
2015-حتى تاريخه	فيزياء طبية (ع)	الأولى	كليات طبية	الأول
2015-حتى تاريخه	ضوء فيزيائي (ن)	الثالثة	فيزياء	الأول
2015-حتى تاريخه	فيزياء 2 (ع)	الأولى	جيولوجيا	الثاني
2018-2017	فيزياء 2 (ن)	الأولى	كيمياء	الثاني
2025-2024	الكهرطيسية (ن)	الثانية	فيزياء	الثاني
الدراسات العليا				
2004-1996	مغناطيسية (ن)	دبلوم دراسات عليا	الفيزياء	الأول
1997-1996	العوازل (ن)	دبلوم دراسات عليا	الفيزياء	الثاني

أ.د. فرحان ابراهيم ياسين

